



Sejour ski des 5ème, journée 4

publié le 28/01/2015

Bonjour,

Il est à noter que jour après jour et les efforts que les élèves engagent, les nuits sont plus calmes.
Les enfants profitent pleinement du temps de repos pour se restaurer dans la perspective de la journée qui vient.
La montagne, le grand air, l'activité physique font leur effet.

Le rythme se prend.

La journée a été belle avec une météo clémente jusqu'à 15h30.

La moitié des élèves a pu monter jusqu'au col du [Tourmalet](#) et profiter du panorama et des belles pistes à descendre.

L'autre moitié est restée sur le plateau.

Ces derniers sont capables de prendre de manière autonome le téléski et de descendre en maîtrisant vitesse et trajectoire la piste verte.

A ce stade du séjour, c'est un excellent résultat, fruit de la motivation des élèves et de l'engagement des professeurs accompagnateurs.

Demain, c'est déjà la dernière journée d'activité.

Bonne soirée



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.